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MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

RESUMEN ACTA SESI 	ARIA 
CONCE O 

MIÉRCOLES 07 DE ICIEM 
ODA IDAD 

En Conchalí, se inicia la sesión 
el salón La Cañadilla, presidid 

CONCEJALES PRESENTES 

21 horas e 
a Fuentes. 

1. SRA.  GRACE  ARCOS MATUR 
2. SR.  SANTIAGO ARRIAGADA 
3. SRTA. MARJORIE MELO VALENZUELA 	 A 
4. SRA. PATRICIA MOLINA MOLINA 	 P E NCIAL 
5. SRTA. DENNISSE PALACIOS GUZMÁN 	 •R ENCI 
6. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 	 R OTA 
7. SR.  MARIO SOTO ALARCÓN 	 P ESENCIA 
8. SR.  CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 	 RESENCIAL 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. CLAUDIA FAÚNDEZ FUENTES 
	

ADMINISTRADORA MUNICIPAL 
2. DANIEL BASTÍAS FARÍAS 

	
SECRETARIO MUNICIPAL 

TEMAS:  

1. Aprobación Acta S. Ordinaria 
S. Ordinaria 

20.10.22 
03.11.22 

2. Cuenta. 

3. Aprobación Modificación Presupuestaria N°13 

4. Entrega Modificación Presupuestaria N°14 

5. Aprobación Subvención al Cuerpo de Bomberos Conchalí — Huechuraba 

6. Aprobación Rendición 3era Cuota Subvención Ordinaria CORESAM año 2022. 

7. Autorización participación en Escuela de Verano de la ACHM (17 al 20 de enero 
de 2023). 

8. Varios. 
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COMPLEMENTO CITACIÓN 

1. Aprobación Modificación proyectos FONDEVE 2022 que se indica. 

2. Aprobación renovación de las siguientes patentes de alcohol.  

Rol 4-68 
Rol 4-71 

Rol 4-488 
Rol 4-494 
Rol 4-992 

El Alcalde señor René De La Vega F., pide un minuto de silencio por el fallecimiento 
de dos Dirigentes de la Comuna, don Santiago González Fundador de la Asociación 
de Rayuela de Conchalí y por doña Uberlina Valencia Presidenta del Club de Ancianos 
Monterrey. 

PRIMER TEMA  
APROBACIÓN 	ACTA S. ORDINARIA 22.10.22  

ACTAS. ORDINARIA 03.11.22  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 22.10.22. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 03.11.22. 

SEGUNDO TEMA  
CUENTA 

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria 29.11.22. 

2. Informe de Actividades Municipales semana del 28 noviembre al 04 diciembre. 

3. Rendición de cuentas de la concejala señora  Grace  Arcos Maturana, 
correspondiente a su participación en el Curso sobre "Ley de Alcoholes y su Aplicación 
a Nivel Municipal", realizada en la ciudad de La Serena, entre los días 27 y 28 de 
noviembre de 2022 y organizada por la Asociación Chilena de Municipalidades. 

4. Oficio N° 513 de CORESAM, de fecha 06.12.22, remite Acta de Asamblea 
Extraordinaria de Socios de fecha 20.10.22; 09.11.22 y 30.11.22. 

5. Reporte Comunal COVID — 19 y Vacunación al 07.12.22. 
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TERCER TEMA  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°13 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, señala 
que el día de hoy se han reunido la Comisión de Hacienda, donde se analizó la 
modificación, que entre el aumenta y disminuye gastos significa 90 millones 
aproximadamente, lo que está destinado en aumenta gastos de desahucio e 
indemnizaciones, a propósito de pagos a trabajadores que se acogieron a la Ley de 
Incentivo al Retiro y también el aumento o traslado de 30 millones, que eran desde 
Subvenciones a Comités de Seguridad, destinado a voluntariado, específicamente a 
Bomberos, como una Subvención Extraordinaria, y por otro lado la no ejecución, 
proyectos urbanos. La Comisión propone la aprobación de la Modificación 
Presupuestaria N° 13. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria 
N° 13. 

CUARTO TEMA  
ENTREGA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°14 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que se hace entrega de la 
Modificación Presupuestaria N° 14, a fin de ser analizada en la próxima Comisión. 

QUINTO TEMA  
APROBACIÓN SUBVENCIÓN AL CUERPO DE BOMBEROS CONCHALI — 
HUECHURABA  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra 

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, señala 
que 7 de los 8 concejales, se inhabilita el concejal Sottolichio, plantearon la necesidad 
de poder incorporar recursos de manera extraordinaria a Bomberos de la Comuna. 
Expresa que se extendió la invitación para participar en la Comisión de Hacienda a 
don  Marcel  Méndez — Superintendente de la Comandancia Conchalí Huechuraba — 
ahí se pudo exponer el estado de situación, tanto presupuestariamente hablando, 
como también de las atenciones que ellos realizan, donde finalmente, se pudo 
evidenciar que están en una situación bastante compleja, menciona que del total de 
los ingresos que tienen, por lo menos en Conchalí/Huechuraba, más del 50% de esos 
ingresos corresponden a los ingresos que realizan los vecinos, el 40% corresponde a 
aporte Fiscal y el 7% a aportes de Municipios, señala que la Comisión está disponible 
para su aprobación y se espera que se pueda agilizar prontamente la entrega. 

El Alcalde señor René De La Vega F., expresa que se toma a bien, la posibilidad de 
aumentar en 30 millones, adicionales a los 40 millones, el apoyo hacia Bomberos. 

O 
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Se aprueba por 8 votos a favor de los concejales Arcos, Arriagada, Melo, Molina, 
Palacios, Sarmiento, Soto, Alcalde y 1 abstención del concejal Sottolichio, la 
entrega Subvención al Cuerpo de Bomberos Conchalí — Huechuraba, por un 
monto de $30.000.000.- 

SEXTO TEMA  
APROBACIÓN RENDICIÓN 3ERA CUOTA SUBVENCIÓN ORDINARIA CORESAM 
AÑO 2022  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra 

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, informa 
que el día de ayer llego el Certificado N° 33, con firma del Director de Administración 
y Finanzas de la Municipalidad, donde ratifica y da visación que está dividida en tres 
subvenciones, indica que no se ha tomado una determinación en la Comisión, por lo 
que se someterá a votación en sala. 

El Alcalde señor René De La Vega F., agradece la disposición de cada uno de los 
concejales, sin duda, menciona que la Corporación necesita esta ayuda. 

Votación:  

1. CONCEJALA  GRACE  ARCOS MATURANA 	 APRUEBA 
2. CONCEJAL SANTIAGO ARRIAGADA ROJAS 	APRUEBA 
3. CONCEJALA MARJORIE MELO VALENZUELA 	APRUEBA 
4. CONCEJALA PATRICIA MOLINA MOLINA 	 APRUEBA 
5. CONCEJALA DENNISSE PALACIOS GUZMÁN 	APRUEBA 
6. CONCEJALA NATALIA SARMIENTO MEDINA 	APRUEBA 
7. CONCEJAL MARIO SOTO ALARCÓN 	 APRUEBA 
8. CONCEJAL CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 	APRUEBA 
9. ALCALDE RENÉ DE LA VEGA FUENTES 	 APRUEBA 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rendición 3era Cuota 
Subvención Ordinaria CORESAM año 2022. 

La concejala señora Patricia Molina M., le señala a los asistentes de CORESAM, 
que el Concejo no es el típico de autoridad que no vale nada, hay autoridades que son 
maquiavélicas y que tratan de envenenar al otro, comenta que ojala, para las próximas 
elecciones se mire más allá, ya que la mayoría que está en la mesa hace buena 
política. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que como Asamblea de Socios de la 
Corporación, han hecho las cosas como corresponden, se les solicito la posibilidad de 
modifica-F.-los Estatutos y por su parte ya se comprometió a generar dicha modificación 
en todos lo . pasos que correspondan y se hizo. 
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La concejala señora Natalia Sarmiento M., cree que siempre se debe trabajar para 
los vecinos, no se debe perder el foco. 

SÉPTIMO TEMA 
AUTORIZACIÓN PARTICIPACIÓN EN ESCUELA DE VERANO DE LA ACHM (17 AL 
20 DE ENERO DE 2023).  

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que dicha Asociación está 
realizando Escuelas de Verano, las cuales se desarrollaran desde el 17 al 20 de enero 
en diferentes ciudades. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la participación en Escuela de 
Verano de la ACHM (17 al 20 de enero de 2023) de Alcalde y Concejales. 

OCTAVO TEMA - COMPLEMENTO  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PROYECTOS FONDEVE 2022 QUE SE INDICA 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Santiago Arriagada Presidente de la Comisión FONDEVE, 
señala que sostuvieron reunión de Comisión, comenta que se analizó la propuesta de 
dos Juntas de Vecino de poder complementar sus FONDEVE, la Comisión tuvo a bien 
el poder asumir estas modificaciones. 

El Alcalde señor René de La Vega F., comenta que en la Comisión, entre los 

acuerdos, se determinó que no se permitirá ninguna modificación de ahora en 

adelante. 
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Remodelación Panamericana Norte Hermanos Carrera, 1.1V 04. 

Con Fecha 02 de Diciembre del 2022. se recibe solicitud de modificación de , 
Fondeve denominado Protegiendo Nuestra Sede Comunitaria y Nuestro Harn 

Proyecto original contemplaba compra de un  notebook.  silbato 
cámaras de seguridad interior y exterior, ademas disco duro  extern,: .,  

Sc solicita compra de un monitor, unIVIOLISSe y eliminacioli de silbato 
de stock.. 

Con fecha 05 de Diciembre del 2022 se realiza comisión y esta solicitud es 
aprobada por la comisión. 

ilion y Esfuerzo, I'V 13. 

e.'on Fecha 05 de Diciembre del 2022, se recibe solicitud de modificación de su 
Fonde\ c denominado "Protegiendo Nuestra Sede C7ontunitaria y.  Nuestro 
Barrio". 

Proyecto original contemplaba compra de productos por S1.786.120, muchos 
de los productos contemplados en el proyecto se encontraban en liquidacion. 
por lo cual sobro un monto de $ 440.436, el cual se solicita incorporar.  

Mousse  inalámbrico m220 Monto $13.990 
Parlante Master Ci, monto $199.990 
Impresora Multifuneional Monto$ 239.990 

Monto a cancelar promedio 5 45.3.970 

Por lo cual de existir alguna diferencia mayor la organizaciOn 
poner los montos adicionales.  

(on  fecha 05 de Diciembre del 2022 se realiza comisión y estaiSoliet 
aprobada por la comisión. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación proyectos 
FONDEVE 2022 que se indica. 

NOVENO TEMA - COMPLEMENTO  
APROBACIÓN RENOVACIÓN DE LAS SIGUIENTES PATENTES DE ALCOHOL: 
ROL 4-68 
ROL 4-71 
ROL 4-488 
ROL 4-494 
ROL 4-992 

rueta-por la unanimidad de los presentes Rol 4-68. 

aprueb dlla unanimidad de los presentes Rol 4-71. 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-488. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-494. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-992. 

DÉCIMO TEMA  
VARIOS  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., solicitara sus puntos Varios por papeleta. 

El concejal señor Santiago Arriagada R., no tiene puntos Varios. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., no tiene puntos Varios. 

La concejala señora Patricia Molina M., envía un saludo afectuoso a toda la familia 
de don Santiago González Contreras quien fue el dueño fundador del Club de 
Rayuela. Por otra parte, solicita incorporar en recuperación de espacios a Plaza 
Berilio, está ubicada en la intersección de Berilio con Mercurio. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., solicitara sus puntos Varios por 
papeleta. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., en representación de los vecinos de la 
feria navideña, los cuales se instalaran en el galpón, señala que se están realizando 
trabajos, solicita considerar se puedan parar los trabajos y terminada la feria, 
retornarlos. 

El concejal señor Mario Soto A., solicita a la Dirección de Obras Municipales, 
expediente de obra menor, del vecino señor Iván Pérez. Hace entrega de informe de 
su participación en curso en la ciudad de Osorno. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., recuerda muy emocionado la partida de don 
Santiago González, señala que fue un gran Dirigente y Líder del deporte, cree que en 
un futuro, el Municipio debiese hacerse cargo de un homenaje para él. Por otra parte, 
lo que se acaba de presenciar en el Concejo, es decir, una movilización improvisada 
de funcionarios de la Corporación, expresa a su juicio, lo que el Concejo se temía, 
ellos piensan que es el Concejo quien tiene la culpa de que las cosas no funcionen 
bien en CORESAM, comenta que acá se tapa con esta situación vistosa de presencia 
masiva de funcionarios el incumplimiento expreso de un acuerdo político, un acuerdo 
que se había tomado con el Concejo y que en la práctica no se llevó a efecto sino que 
se hizo una acción contraria, una acción temeraria, imagina que alguien de la 
Corporación o del Municipio previo hacerlo de esta forma, no se están cumpliendo los 
acuerdo que se toman y eso tiene un costo. 
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Siendo las 12:56 horas, se da por terminada la sesión. 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
MIÉRCOLES 07 DE DICIEMBRE 2022  

ACUERDO N°201/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 22.10.22. 

ACUERDO N°202/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 03.11.22. 

ACUERDO N°203/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria 
N° 13. 

ACUERDO N°204/2022  
Se aprueba por 8 votos a favor de los concejales Arcos, Arriagada, Melo, Molina, 
Palacios, Sarmiento, Soto, Alcalde y 1 abstención del concejal Sottolichio, la 
entrega Subvención al Cuerpo de Bomberos Conchalí — Huechuraba, por un 
monto de $30.000.000.- 

ACUERDO N°205/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rendición 3era Cuota 
Subvención Ordinaria CORESAM año 2022. 

ACUERDO N°206/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la participación en Escuela de 
Verano de la ACHM (17 al 20 de enero de 2023) de Alcalde y Concejales. 

ACUERDO N°207/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación proyectos 
FONDEVE 2022 que se indica: 

1. Remodelación Panamericana Norte Hermanos Carrera,  UV  4 

2. Unión y Esfuerzo,  UV  13 

ACUERDO N°208/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-68. 

ACUERDO N°209/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-71. 

ACUERDO N°210/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-488. 
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ACUERDO N°212/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los prese 4-992. 

SECREU n" " 
MUM ASTÍAS FARÍAS 
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ACUERDO N°211/2022  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Rol 4-494. 

DBF/ycm. 
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